

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Manajemen Program Siaran Radio Shelter 95,3 FM Cirebon Dalam Mempertahankan Eksistensi di Era Digitalisasi

Berdasarkan hasil penelitian melalui observasi dan wawancara mendalam manajemen program siaran radio Shelter 95,3 FM Cirebon dalam mempertahankan eksistensi di era digitalisasi didapatkan yaitu metode manajemen yang terdiri dari *planning, organizing, actuating*, serta *controlling*, metode yang diterapkan pada radio Shelter 95,3 FM Cirebon bisa dikatakan berhasil. Hambatan yang ada dalam proses manajemen program siaran radio untuk mempertahankan eksistensinya di era digital yaitu perubahan perilaku pendengar radio yang berubah ke media digital yang membuat radio Shelter 95,3 FM Cirebon diharuskan menggunakan platform digital untuk menjangkau audiens digital.

Dalam menjaga kontennya agar relevan dengan masa kini, radio Shelter 95,3 FM Cirebon harus update dengan perkembangan zaman, selain itu radio Shelter 95,3 FM Cirebon juga berinteraksi dengan pendengar untuk *request* lagu menggunakan Instagram, WhatsApp untuk program *on air*. Strategi yang dilakukannya untuk memaksimalkan jangkauannya menggunakan platform tersebut yaitu dengan membuat konten lucu yang membuat *followers* atau *non-followers* tertarik untuk berkomentar. radio Shelter 95,3 FM Cirebon juga dalam mengidentifikasi kebutuhannya yaitu dengan apa yang terjadi di masyarakat. Radio Shelter 95,3 FM Cirebon memiliki program *on air* yang bervariasi.

2. Proses Digitalisasi Program Siaran Radio Shelter 95,3 FM Cirebon

Proses digitalisasi program siaran radio Shelter 95,3 FM Cirebon yaitu dengan memanfaatkan platform digital seperti WhatsApp, Instagram, Facebook Tiktok, lalu Website radioonline.co.id, onlineradiobox.com, Aplikasi InstantRadio, Shelter FM, Radio Box yang dapat diunduh melalui

play store, serta Svara App untuk pengguna Ios. Adapun tantangan yang dihadapinya yaitu perubahan selera konsumen yang cepat membuat radio Shelter 95,3 FM Cirebon Harus terus *update* berita terkini supaya tetap eksis.

B. Implikasi

1. Implikasi Teoritis

Pemanfaatan platform digital untuk menjamah audiens digital sehingga membuat radio Shelter 95,3 FM Cirebon dikenal banyak kalangan

2. Implikasi Praktis

Hasil penelitian yang didapat ini bisa menjadi sebuah acuan bagi radio lain untuk memanfaatkan teknologi digital agar stasiun radionya tetap eksis.

C. Saran

Pada penelitian ini terdapat manajemen program siaran radio dalam mempertahankan eksistensinya di era digital serta proses digitalisasi program siaran sehingga bisa menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya. Peneliti menyarankan untuk meneliti lebih lanjut terkait manajemen program siaran radio dalam mempertahankan eksistensinya di era digital.

